Última actualización: Martes, 05 Diciembre 2023 11:02

Visto: 189

Redacción Periódico Girón



En Matanzas se desarrolló este domingo la Asamblea Provincial 11no Congreso de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), bajo el lema «Cubanas, vencedoras de imposibles».

Según reseñó la página de Facebook del <u>Gobierno Provincial del Poder Popular</u>, fue un encuentro cargado de historias y experiencias de las mujeres en sus bloques y delegaciones.

Las intervenciones comenzaron con las palabras de Carema Sarabia, estudiante de quinto año de medicina que denunció la escalada de violencia en territorios palestinos y reiteró el apoyo a una solución amplia, justa y duradera del conflicto. Resaltó la muerte de civiles y personas inocentes de todas las partes involucradas en este conflicto, sin diferencia de etnia, nacionalidad o fe religiosa, y condenó en los términos más enérgicos los asesinatos de civiles, especialmente de mujeres y niños.

Los debates destacaron la labor de la mujer en la familia, la prevención, la lucha contra los males de la sociedad, el embarazo en la adolescencia, las indisciplinas sociales, la lucha contra el tabaquismo, el alcoholismo y las drogas.

Desarrollaron en Matanzas Asamblea Provincial 11no Congreso de la FMC

Última actualización: Martes, 05 Diciembre 2023 11:02

Visto: 189

La cita constituyó excelente momento para debatir sobre cómo transformar las principales problemáticas de la organización y el intercambio con las dirigentes fundadoras que acompañaron el encuentro, en el cual también participaron la primera secretaria de la FMC en el país, Teresa Amarelle Boue y la primera secretaria del Partido Comunista de Cuba en la provincia de Matanzas, Susely Morfa González.

En Matanzas las federadas llamaron a potenciar la realización de dinámicas familiares para enfrentar el consumo de las drogas, exponiendo elementos atractivos que ilustren los daños que generan para el bienestar de la familia.

En la Asamblea 11 Congreso de la FMC, Lorena Cruz, secretaria del municipio Matanzas, explicó los resultados obtenidos en el trabajo integrado de las federadas en el barrio en transformación «Márgenes del río San Juan».

Sobresalió el empoderamiento de la mujer en el socialismo, la defensa de sus derechos y las posibilidades de hacer Revolución dentro de la Revolución, como cubanas, vencedoras de imposibles.

«Muchas felicidades para la secretaria Odalys García y para las electas como miembros al Secretariado provincial de la Federación de Mujeres Cubanas en Matanzas», concluyó el post. (Tomado de la página de Facebook del Gobierno Provincial del Poder Popular)